

ふるさとの先人に学ぶ①「金子みすゞさんの詩の世界にふれよう」

11月2日(木) 油谷小学校
3、4校時 10:15～12:30

子どもも大人も学び合い楽しみ合う

No.2

「みすゞさんのあたたかいまなざしや豊かな感性に気付きました」



11月2日(木) 第2回「子どもと学ぼう!カレーライス&サロンの日」を油谷小学校で開催しました。

今回の内容は、3、4年生との授業参加と、火災を想定した避難訓練、そして、「友愛センターのきくらげ入りきのこカレーと油谷産ひじきサラダ」をみんなで味わいました。会食の中で「O×クイズ」を行いました。クイズの考案者は、油谷小学校学校運営協議会会長の森田和康様でした。内容が豊富で楽しい時間をみんなで一緒に過ごしました。なお、今回は文教厚生常任委員会の市議会議員7名の方々も参加いただき、地域の方々の参加者は、51名でした。

はじめの授業は、「ふるさとの先人に学ぶ①」として、『金子みすゞさんの詩の世界にふれよう』でした。講師は、金子みすゞ記念館学芸員 宇野智香様でした。みすゞさんのあたたかいまなざしや豊かな感性について三編の詩を通して学ぶことができました。最後の感想発表では、「みすゞさんの詩に興味がわいてきました」「自分たちはいろいろな人のおかげで今があることに気付きました」など、子どもも地域の方々も自分なりの思いや考えを堂々と発表していました。

授業後には、火災想定した避難訓練を子どもたちと一緒に実施しました。地域の方と一緒に訓練を実施することで、子どもたちや参加者は周囲の方々の様子に気を配りながら安全に避難することを学びました。加えて、消火器の正しい使い方も学びました。

最後に食したカレーライスは、子どもたちが地域の方々と一緒に育てたお米や友愛センターのきくらげ、油谷産のひじきなど、地元食材をたくさん使ったカレーとサラダをみんなで美味しくいただきました。中には美味しすぎてお代わりする方もおられました。参加者みなさんの笑顔がとても印象的でした。

カレーづくりには、なでしこ油谷や男子厨房に入る会の方々との協力を得ました。誠にありがとうございました。

